

viernes 31 de mayo de 2019

# La Selección Española Femenina de Balonmano volvió a llenar el pabellón Fernando Argüelles de Antequera en el primer partido de la eliminatoria frente a Islandia por conseguir el billete para el Mundial de Japón: contundente victoria 35 a 26

El pabellón polideportivo Municipal Fernando Argüelles de Antequera acogió en la noche de este viernes 31 de mayo el primer partido de la eliminatoria clasificatoria para el Mundial de Japón que enfrentaba a la Selección Española Femenina Absoluta frente a Islandia.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Las "Guerreras" volvieron a llenar el Pabellón Fernando Argüelles dos años después de su primera visita. El resultado final del encuentro, que era el partido de ida de la eliminatoria para la clasificación al Mundial de Japón, fue de 35-26 en un partido en el que el apoyo del público antequerano resultó decisivo para el devenir de las "Guerreras".

Dicho partido ha estado presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Real Federación Española de Balonmano,

Francisco Blázquez, siendo televisado en directo para todo el mundo por el canal de RTVE Teledeporte, suponiendo por tanto un nuevo hito promocional para la ciudad. El Alcalde recibió en el descanso del encuentro una placa homenaje en recuerdo de la celebración de dicho encuentro y de la colaboración que la ciudad presta al combinado nacional a través de la marca "Sitio Dólmenes de Antequera, Patrimonio Mundial".

Crónica del partido:

<http://www.rfeb.com/noticia/espaa%3%B1a-encamina-su-pase-al-mundial-de-japaa%3%B3n> [ <http://www.rfeb.com/noticia/espaa%3%B1a-encamina-su-pase-al-mundial-de-japaa%3%B3n> ]

